
	  
Réunion	  de	  cercle	  du	  16	  février	  2015	  

	  
	  
Délégués	   présents	   :	   Massimo	   Di	   Perri,	   Bastien	   Mollet,	   François	   Huberland,	  
Ariane	   Kislanski,	   Thomas	   Defoin,	   Mateusz	   Szydelko,	   David	   Marotte,	   Edouard	  
Henquet,	  Julein	  Garcia,	  Bastien	  Ryckaerts,	  John	  Clabots,	  Nicolas	  De	  Wael,	  Markos	  
Hoche,	   Quentin	   Dagnelie,	   Arthur	   Umugisha,	   Mathieu	   Brasseur,	   François	   De	  
Diesbach,	   Denis	   Thomas,	   Léa	   Bruers,	   Nathan	   Proye,	   François	   Grondhout,	   Alice	  
Brulard,	   Georgios	   Loulas,	   Julien	   Symons,	   Maxime	   Arpigny,	   Lionel	   Delchambre,	  
Maxime	  Pépi,	  Jean-‐Philippe	  Hubinont,	  Emmanuel	  Omoruyi,	  	  
	  
Membres	  présents	  :	  Jonathan	  Vigne,	  Jonathan	  Noé,	  Marceau	  Lecomte,	  Antoine	  
Mouraux,	  	  Céline	  Lecocq,	  Jimmy	  Coll	  
	  	  
	  

1. Approbation	  du	  PV	  
	  
Le	  PV	  de	  la	  réunion	  précédente	  est	  approuvé.	  	  
	  

2. Bal	  
	  
Les	  balefs	  ne	  doivent	  pas	  hésiter	   à	  oppresser	   les	   gens	  par	  mail	   et	  par	   tel	  pour	  
leur	   demander	   leur	   aide.	   Voici	   le	   planning	   de	   la	   journée	   de	   vendredi	  :	   à	   8h	   ils	  
vont	  choper	  une	  camionnette	  aux	  magasins	  généraux.	  Il	  y	  aura	  trois	  équipes	  :	  

-‐ Une	  qui	  va	  à	  Zaventem	  pour	  aller	  chercher	  le	  bancontact	  
-‐ Une	  qui	  va	  à	  la	  salle	  pour	  commencer	  à	  faire	  la	  mise	  en	  place	  avec	  la	  

responsable	  
-‐ Une	  qui	  va	  récupérer	  le	  matos	  loué	  chez	  CDS	  :	  il	  y	  a	  beaucoup	  donc	  il	  

faudra	  peut-‐être	  plusieurs	  aller-‐retour	  
-‐ Une	  qui	  va	  récupérer	  les	  softs	  chez	  Colruyt	  à	  5mn	  de	  la	  salle	  

Il	  y	  a	  aussi	  du	  matos	  à	  prendre	  d’ici	  !	  tous	  ceux	  qui	  sont	  chauds	  d’aider,	  il	  y	  aura	  
un	  départ	  groupé	  du	  solbosch	  vert	  8-‐9h.	  L’idée	  est	  d’y	  être	  à	  8h	  pour	  commencer	  
à	  charger	  la	  camionnette.	  
	  
Planning	  des	  entrées	  à	  rajouter	  
	  
	   20-‐22	   22-‐00	   00-‐02	  
Entrée	  normale	   GPT	  et	  Léa	   Nico	  et	  Alice	   François	  et	  Mateusz	  
Entrée	  Vleck	   	   Bastien	  et	  Julien	   A	  COMPLETER	  
	  



Il	  manque	  aussi	  dernière	  tranche	  horaire	  des	  préventes	  vendredi.	  Doudou	  et	  Léa	  
se	  dévouent.	  
Il	  y	  a	  100	  places	  prévues	  pour	  les	  vlecks.	  Noé	  :	  30	  molette	  *2	  =	  60,	  ca	  fait	  déjà	  pas	  
mal,	  et	  il	  faut	  encore	  compter	  les	  goldens.	  	  
Noé	  :	   quid	   des	   molettés	   qui	   sont	   golden	  ?	   Ils	   n’auront	   pas	   deux	   invités.	   Noé	  
suggère	  alors	  de	  trouver	  un	  avantage	  pour	  compenser	  la	  perte.	  
	  	  

3. TD	  Beer-‐pong	  
	  
Les	  guides	  gèrent	  l’encadrement	  du	  beer-‐pong.	  Il	  y	  a	  64	  équipes,	  l’event	  facebook	  
est	  lancé,	  ne	  trainez	  pas	  pour	  vous	  inscrire,	  premier	  arrivé	  premier	  servi.	  Le	  prix	  
est	   de	   10	   euros	   avec	   entrée	   au	   TD,	   tour	   de	   chauffe	   et	   premier	   tour	   inclus.	   Ca	  
commence	  à	  18h	  à	  la	  Jefke.	  Le	  montage	  est	  à	  partir	  de	  17h.	  	  
	  

4.	  	  Bilan	  soirée	  Star	  Wars	  
	  
Ca	  s’était	  passé	  jeudi	  passé	  ;	  ca	  s’est	  bien	  déroulé	  mais	  la	  sécu	  a	  râlé	  parce	  qu’on	  
avait	  que	  l’autorisation	  informelle	  de	  Leroy	  !	  on	  a	  pas	  passé	  le	  dernier	  qui	  sera	  
diffusé	  ce	  mercredi.	  Beaucoup	  d’inconnus	  :	  on	  a	  touché	  un	  autre	  public	  et	  c’était	  
cool,	  une	  cinquantaine	  de	  personnes	  au	  total	  étaient	  présentes.	  On	  a	  pas	  encore	  
le	  bilan	  financier	  mais	  ça	  ne	  devrait	  pas	  être	  des	  sommes	  extravagantes.	  Les	  gens	  
sont	   chauds	   que	   ça	   se	   refasse.	  Mass	   fait	   remarquer	   que	   la	   sécu	  doit	   ouvrir	   un	  
bâtiment	   de	   5	   étages	   pour	   que	   30	   personnes	   puissent	   visionner	   un	   film,	   donc	  
c’est	  compréhensible	  qu’ils	  ne	  soient	  pas	  super	  chauds.	  
Markos	  :	   le	   cinéphage	   fait	   déjà	   des	   trucs,	   on	   est	   pas	   en	   concurrence	  ?	   Nous	   le	  
principe	   c’est	   de	   faire	   une	   série	   de	   films	   cultes	   en	   marathon,	   on	   ira	   jamais	  
projeter	  titanic.	  	  
David	  :	  on	  va	  faire	  la	  première	  partie	  (donc	  les	  épisodes	  1,2	  et	  3)	  ?	  A	  priori	  oui.	  	  
La	  prochaine	  fois	  il	  faudra	  être	  à	  l’heure	  et	  ne	  pas	  faire	  de	  pause	  entre	  les	  films	  
pour	  garder	  le	  rythme	  et	  gagner	  du	  temps.	  
	  

5.	  Expo	  CP-‐CM	  
	  

	  	  	  	  Ce	  serait	  cool	  de	  donner	  un	  coup	  de	  main	  pour	  le	  montage	  à	  erasme	  pour	  avoir	  
de	  l’aide	  chez	  nous	  ;	  ca	  peut	  faire	  un	  bon	  aprem	  gueule	  de	  bois	  le	  lendemain	  du	  
bal	  ?	  On	  peut	   faire	   ça	  vers	  midi	  –	  14h.	  Les	  autres	  moments	  où	  Lio	  aura	  besoin	  
d’aide,	   c’est	   le	   déplacement	   de	   l’expo	   le	   28/02,	   il	   fera	   un	   google	   doc,	   idem	   au	  
démontage,	  et	  le	  vernissage	  le	  lundi	  23.	  Il	  faudra	  surtout	  de	  l’aide	  le	  jeudi	  12	  avec	  
le	  «	  finissage	  »	  (dixit	  Lio)	  au	  hall	  du	  bat	  k,	  c’est	  nous	  qui	  tenons	  le	  drink,	  il	  y	  aura	  
des	  pizzas.	  	  
Mass	  a	   reçu	  un	  message	  de	  Natacha	  Gubelmans	  qui	  a	   retrouvé	  des	  engrenages	  
des	  années	  70	  ou	  80	  à	  lui	  refiler.	  	  
	  

6.	  Job	  Fair	  
	  

C’est	   dans	  3	   semaine	   set	   un	   jour,	   ca	   coïncide	   avec	   la	   brassicole	   or	   on	   a	  besoin	  
d’énormément	  d’aide	  (c’est	  mardi	  et	  mercredi).	  Ne	  venez	  pas	  bosser	  APRES	  vous	  
être	  mis	  un	  mine,	  mais	  AVANT	  !	  Ils	  avancent.	  Ils	  ont	  presque	  bouclé	  les	  bouquins,	  
mais	  vu	  que	  l’UCL	  a	  bougé	  la	  sienne	  pour	  la	  faire	  en	  même	  temps,	  ils	  ont	  perdu	  
des	   boites	   !	   à	   peu	   près	   le	   même	   nombre	   que	   l’année	   passée,	   mais	  
financièrement	   ils	  devraient	   compenser	  avec	   l’augmentation	  des	  prix.	  Nouveau	  
traiteur	  prévu,	  on	  a	  plus	  des	  sandwichs	  mous	  et	  on	  économise	  1000€.	  Ils	  ont	  fait	  



de	   la	   promo	   pour	   Bain	  :	   si	   les	   BA3	   pouvaient	   s’intéresser	   au	   post	   pour	   le	  
screenshot	  à	  envoyer	  à	  Bain…	  
L’affiche	  est	  finie	  et	  sera	  envoyée	  demain	  sur	  la	  ML	  comité.	  	  Julien	  n’est	  pas	  
dessus.	  Bloquez	  déjà	  lundi	  mardi	  mercredi.	  
	  

7.	  Folklore	  	  
Du	  16	  au	  19	  c’est	  la	  semaine	  folklore,	  est-‐ce	  qu’on	  fait	  le	  conflit	  ?	  Oui.	  Ce	  sera	  le	  
lundi.	  	  
	  

8.	  Divers	  
	  

Léa	  nous	  invite	  au	  carnaval	  de	  Binche.	  
	  
Mass	  :	  bcp	  de	  gens	  s’inquiètent	  du	  souper	  parrainage,	  il	  faut	  le	  lancer	  !	  	  
	  
Pré-‐TD	   salut	   c’est	   cool	  :	   260	   attending	   à	   ce	  pré-‐TD,	  Mass	   est	   un	  peu	   inquiet	   et	  
voudrait	   migrer	   ça	   dans	   un	   préfab	  vu	   sa	   dernière	   visite	   chez	   le	   vice-‐recteur.	  
Patate	  demande	  pourquoi	  il	  y	  a	  autant	  de	  monde	  ?	  Des	  gens	  ont	  cru	  que	  c’était	  un	  
concert	  et	  ça	  a	  augmenté	  la	  visibilité.	  Du	  coup	  Patate	  suggère	  de	  les	  inviter	  pour	  
faire	  un	  concert.	  
	  
Revue	  :	  ils	  ont	  eu	  la	  première	  repet	  mercredi	  passé,	  ça	  se	  passe	  bien	  
Nouveau	  :	  pour	   la	  bouffe	  prévue	  pour	   le	   casting,	   ils	   vont	   faire	  payer	   à	   l’avance	  
contrairement	  aux	  années	  passées.	   Il	  y	  a	  moins	  de	  personnes	  dans	   le	  balet	  et	   il	  
est	  plus	  intégré	  dans	  la	  pièce.	  François	  est	  déjà	  chaud	  de	  commencer	  les	  décors.	  
Il	  n’y	  aura	  plus	  de	  grands	  panneaux,	  peu	  de	  décors	  de	  fond.	  	  	  
	  
Bière	  :	  Pepi	  en	  a	  ouvert	  une	  l’autre	  jour	  et	  c’est	  de	  la	  bonne	  qualité,	  elle	  est	  déjà	  
bien	  alcoolisée,	  on	  pourrait	  la	  boire	  maintenant	  mais	  elle	  sera	  meilleure	  dans	  un	  
mois.	   Il	  a	  des	  propositions	  pour	   le	  concours	  d’étiquette.	   Il	  pense	  que	   les	  5	  bacs	  
vont	  partir	  assez	  vite	  et	  pense	  donc	  en	  rebrasser	  une	  dans	  pas	  trop	  longtemps.	  
Les	  gens	  sont	  chauds.	  
	  
	  
	  	  


